
 

 
  

令和２年度「技能職振興に関するアンケート」集計結果の活用状況 
 
 

アンケートテーマの担当部署が、アンケート結果をどのように受け止めたのか、 

事業にどのように活用しているのかなど、集計結果の活用状況をご紹介します。 
 
 
 
 
 Q６の「後継者を確保し職人の技能を継承していくために、どのようなことに力を入れて取り組ん

でいけばよいと思いますか。」という質問に対して、「職業としての技能職の魅力や職人になるための

具体的な就職の仕方を職業選択期にある若者に伝える」と回答した方が多かったことを踏まえて、今

後は若者を対象に横浜マイスターをはじめとした技能職の職人による職業講話等に一層力を入れて

いきます。 

 
 
 
 

Q14 の「イベントに参加して、どのような影響を受けましたか。」という質問に対して、「職人に対

する評価（職人に敬意を感じるようになった）」と回答した方が多かったことは、技能職を振興して

いく上での励みになりました。今後も職人の優れた技能を様々な場面で PRし、さらなる技能職の振

興に努めていきます。 
 
 
 
 
 この度は、アンケートにご協力いただきありがとうございました。  

 技能職振興について、市民の皆様が普段から思っていることや感じたことなど、様々なご意見をい

ただき、結果の数値からだけでは得られない貴重な情報をたくさんいただくことができました。 

 皆様からご回答いただきました貴重なご意見を、技能職振興事業に反映させていきます。 

 

 

 担当：経済局雇用労働課 

 

１ アンケート結果の事業等への活用状況 

２ アンケートを実施した感想 

 

３ 担当部署の e アンケートメンバーへのメッセージ 

 

ヨコハマ eアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 


